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何処に行った小沢の説明責任？ 2009/05/20 12:09 

  

予定通り小沢傀儡の鳩山執行部誕生！ 

反省すら出来ない民主党は「猿」以下？ 

  
  
 「NHK抗議デモ」のエントリーを三日続けているうちに、民主党の代表選挙が行われ、昨日、民主党のホームページに「鳩山

『次の内閣』閣僚名簿」が発表されました。  
  
 これを小沢代表時代の「次の内閣閣僚名簿」と比較すると、代わったのは小沢氏が代表から筆頭副総理、鳩山氏が幹事長か

ら代表、岡田氏が副総理から幹事長、乱暴に言えばこういうことです。うわ～、支持できる政治家が一人もいません！。 
  

   
  
  
 ところで小沢代表が辞任したのは「何故」でしたっけ？。本人が何と言おうと、政治資金規正法違反で大久保公設第一秘書が

東京地検に逮捕されたのにも関わらず、小沢代表は「何らやましいことはしていない」と大見得を切り続けた。それに対して世論

が納得せず、小沢氏と民主党の支持率がどんどん下がったからではないですか？。世論、国民の声に屈したのだと思います。 
  
 つまり「引責辞任」です。当時の鳩山幹事長も「代表が辞任するときは私も」と、小沢氏を擁護し続けた責任を取って辞任するこ

とを明言してました。普通の社会人の感覚としては、何か不祥事を起こして責任を取って辞めたら、一兵卒に戻って謹慎し、禊ぎ

を済ませてから再び、というのが常識だと思っていたのではないでしょうか？。 
  
 それを鳩山氏は確かに辞任を表明しましたが、間髪入れずに代表選挙への立候補を表明しました。オイオイ、それはないだろ

うと思ったのは私だけではないと思います。テレビのＣＭで「反省だけなら猿でも出来る」というのがありましたが、反省すら出来

ないこの鳩山・小沢、それを支持するグループは「猿以下」でしょう。 
  
 ついでに代表選の方法と日程について「党に迷惑をかけた」と形の上だけ頭を下げた小沢氏は、抵抗する議員に「四人組」（こ

の言葉が自然に出てくる感性が信じられない）と激しい罵声を浴びせるという、豪腕復活ぶりを見せてこれを封じ込め、予定通
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り、自分の意のままになる「鳩山代表」を誕生させました。 
  

     
  
 この写真が新執行部の性格を見事に現していると思います。この画像は昨年来、見事なエントリーを連発されている「ねえ、知

ってたあ！」さんからお借りしました。とにかく民主党関連のエントリーを画像の加工と動画で非常に判りやすくシンプルに表現し

ていて、これなら政治に関心の薄い人でも分かりやすいだろうと思われる秀作揃いです。 
  
 早速、マスコミ各社はサンプル数が僅か千人前後の緊急世論調査を実施して、民主党の支持率が回復して、次の総理は鳩山

氏が麻生氏を上回ったと一斉に報じています。 
 同じ調査でも我らが「博士の独り言」さんのそれはサンプル数が2983で麻生総理と答えた人が93％もいる（鳩山氏は5％）の

ですけどね。 
  
_/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ 
  

解放同盟は日教組の用心棒、単なる組合ではない 
反日革命闘争をあきらめない日教組をぶっ潰せ！ 

  
 人気ブログ、阿比留さんの18日のエントリーに「民主党人事と山教組委員長と輿石氏の発言の類似 」があります。小沢氏と興

石氏の不正追求にかけては右に出る人はいない阿比留さんですが、このエントリーの中に次のような文章があります。 
  
＞輿石氏は代表選が行われた１６日の午前は地元の山梨県にいて、山梨市で開催された山梨県教職員組合の定期大会に出席

し、「きょうの来賓は私の選挙で前面に立ってくれた人たちばかりだ。午後には民主党新代表も決まる。（政府・与党は）教員免許

更新制度などとふざけたことを言うな。ＰＴＡと手をつなぎ、自身を持って進もう」とあいさつも述べていました。 
  
＞「教育の政治的中立などと言われても、そんなものはありえない。政治から教育を変えていく。そんな勇気と自信を持ってもら

いたい。私も、日教組とともに戦っていく。永遠に日教組の組合員であるという自負を持っている」 
  
＞新代表の鳩山氏も１月の日教組会合で「日教組の今日までのご活動に、敬意と感謝を申し上げる。日教組とこの国を担う覚悟

だ」とあいさつしていますから、盛り上がるのも分かります。でも、輿石氏を支援した山教組の選挙活動をめぐっては、何度も書い

ているように刑事告発されて、幹部らが罰金刑を受けたほか、県内の教員ら数十人も処分を受けているのです。懲りないという

か反省しないというか、面の皮が厚いというか…。 
  
 日教組がいかに日本にとって危険な組織なのか、今更私ごときが指摘するまでもありませんが、これに関しては私の10月18
日のエントリー「解放同盟は日教組の用心棒」から三宅博氏（八尾市議会議員）の発言の一部を抜粋して紹介します。単なる教

職員の労働組合だと思ったら大間違い、ということです。 
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タグ： 民主党  鳩山由起夫  小沢一郎  興石東  日教組  解放同盟  阿比留瑠比   

    
  昨年10月16日にシビックホールで開かれた「日教組を糾弾する緊急国民集会」から 
  
 日教組と戦おうと思ったらいつの間にかよこから怖い兄ちゃんがでてくる。前面から部落解放同盟が出てきます。これで多くの

地方議員は怖じ気づいて引き下がってしまうのです。 
  
 部落解放同盟は日教組の用心棒なんですよ。その部分を皆さん、しっかり見極めて頂きたい。だから部落解放同盟のいない日

教組というのは、暴力のない暴力団みたいなもので、何も怖くないのです（会場から笑い）。 
  
 日教組の思想というのは旧社会党の兄弟組織みたいなものですから反日革命思想、究極の目標は打倒天皇制です。一方、部

落解放同盟はその綱領の前文に「差別観念を生み支える諸条件をうちくだき」と書いてあって、本文の３には「差別文化を克服

し、身分意識の強化につながる天皇制、戸籍制度に反対する」と書いてあるんですよ。 
  
 これと全く同じ主張を日教組がするんです。確かに教育利権の確保ということもあるけれども、そんなことはちっちゃな事なんで

す。 
  

 彼らの目標はあくまでも反日革命闘争、日本を倒そう、その中核は天

皇陛下、皇室の存在をなきものにしようと云う「許し難い」連中なんです

よ。その部分で彼らは密接に繋がっているということです。 

 
 ・追記 ここでは日教組と解放同盟の関係しか出てきませんが、実はこれに加えて朝鮮総連ともズブズブの関係です。元公安の

菅沼氏は「ヤクザの六割が同和、三割が在日」といってますから、日本のウラ社会と日教組がいかに親密かわかります。もちろ

ん民団は言うに及ばず、先の参議院選挙では山口組も応援したといいます。これらの組織の支援を受けているのが民主党とい

う訳です。貴方はそれでも民主党を支持しますか？ 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 

コメント(20) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/05/20 13:19Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
台湾がマスク２０万個＝大阪、兵庫に無償提供 

 
日本の対台湾窓口である交流協会は２０日、大阪府と兵庫県での新型インフルエンザ感

染拡大を受け、マスク２０万個が台湾から無償提供されると発表した。（2009/05/20-1
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2:03） 
http://www.jiji.com/jc/zc?k=200905/2009052000381&rel=j&g=soc 
 
・素直に感謝。  

2009/05/20 13:46

Commented by リップンチェンシン さん 

確認してないんですが、それ以外は変更なしなんですね。岡崎トミ子も留任 
しやがりましたか。 

 
リベラルというより、どう見ても極左です。党首討論にコイツら内閣候補も全部引っ張り出

してくれないかなあ。  

 

2009/05/20 14:39Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんにちは。 
 
>確認してないんですが、それ以外は変更なしなんですね。岡崎トミ子も留任しやがりま

したか。 

 
確か岡田氏を補佐する幹事長代理に野田佳彦氏を起用してますが、上の表に掲載され

ていませんので閣僚ではないのでしょう。 

 
>リベラルというより、どう見ても極左です。党首討論にコイツら内閣候補も全部引っ張り

出してくれないかなあ。 

 
見事に全員が「外国人参政権推進派」です。岡崎トミ子が韓国に行って慰安婦デモに参

加した馬鹿な写真は売国奴の見本として生涯忘れません。こんな反日売国奴を選ぶ国民

の気持ちが分かりません？。 

 

2009/05/20 14:56Commented by リップンチェンシン さん 

国民の税金でノコノコと韓国に出掛けたことよりもっと許せないのがその時の言い訳で

す。ご存知でしょうから略しますが、党内からも批判を浴びているのにまるで反省の色が

ないコメントでしたから。  
 

2009/05/20 15:37Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん  
 
>国民の税金でノコノコと韓国に出掛けたことよりもっと許せないのがその時の言い訳で

す。 

 
「水曜デモは反日デモではない」という言い訳ですか？。あの時厳しく追求した松原仁み

たいな議員がもっと増えないかな、と思います。 

 
直感ですが松原仁、渡辺周、長島昭久などの良質な保守議員はいずれ飛び出して平沼

グループや西村慎吾氏らと「一つの塊」をつくると思ってます。 

 

 

2009/05/20 16:00Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん 

 
「何処に行った小沢の説明責任？」とのお言葉ですが、 
小沢をはじめ鳩山以下の面々は「説明責任がある」などとは、端から思っていないので

す。「説明責任」を云々しているのは外野席ばかりで、当のご本人たちはそんなものは聊

かも感じていないのです。 
従って、「何処に行った…？」などと「無いものねだり」するのではなく、 
外野席（つまり有権者）が一刀両断のもとに切り捨てるしかありません。 

 
問題は腐れマスコミの世論調査です。 
標本数をはじめとする調査方法の問題は措くとして、一週間やそこらでこんなに変わるの

が民意だとしたら、民意には節操がないということになる。節操のないものを調査すること

自体がナンセンスです。 
やはり、「支持率、視聴率…数字は心の責任を負わないし、未来の保証もしない」というこ

とのようで…。 
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2009/05/20 16:13Commented by リップンチェンシン さん 

「写真をとられたことは反省している」 

 
参加したことは何とも思ってないようです。まぎれもなく、有権者におもねったり

しない、謝罪原理主義者。  

 

2009/05/20 16:46

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん  
 
>外野席（つまり有権者）が一刀両断のもとに切り捨てるしかありません。 

 
いつもありがとうございます。小沢はともかく、他は多少は気にしていると思ったもので(^
^；。 
 
＞節操のないものを調査すること自体がナンセンスです。 

 
何か世論調査の回数がやたら増えているような気が。集中的にあることを報道したあとに

意識的にやっているような気がしてなりません。 

 
>「支持率、視聴率…数字は心の責任を負わないし、未来の保証もしない」ということのよ

うで…。 

 
これは名言ですね。その通りです。  

 

2009/05/20 16:49

Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん  
 
>「写真をとられたことは反省している」 

 
ふ、ふざけろ！と怒鳴りたいです。 

 
>参加したことは何とも思ってないようです。まぎれもなく、有権者におもねったりしない、

謝罪原理主義者。 

 
こんなのに年間三億円もの国民の税金が投入されているとは我慢がなりません。やはり

参議院など廃止してしまえ！です。 

 

2009/05/21 00:06

Commented by リップンチェンシン さん 

ＮＨＫ－ＢＳ見ましたか？今日の世界、台湾特集です。台北からの中継なの 
に字幕が一貫して「中台」。「台中」表記はまったくありませんでした。 
中身もシナとのビジネスのことばかり。インタビュー相手もシナとの交流 

が重要アル！重要アル！ばかりで、反対意見なし！国民の意見が二つに割れていること

は認めたが（ＮＨＫが）、１７日のデモを写すだけで民進党支持 
者へのインタビューなし。警戒感を抱く国民は少なくないと言いながら、 
馬ニコニコ映像ばかり。もう最初に結論ありきなんですよ、これまた。 

 
なんか「ひとつの中国応援番組」みたいでした。デモ映像写したくらいで 
両論併記した気でいやがる。あいつら許さねえ！！ 

 
ちょっとかなり怒ってます。ではおやすみなさい。  

 

2009/05/21 07:27Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん おはようございます。 
 
>ＮＨＫ－ＢＳ見ましたか？今日の世界、台湾特集です。 
 
すいません。見ませんでした。 

 
>なんか「ひとつの中国応援番組」みたいでした。デモ映像写したくらいで 
>両論併記した気でいやがる。あいつら許さねえ！！ 
 
NHKのスタンスはハッキリしてますね。私は血圧が高いから見なくて正解かも？。 

 

2009/05/21 08:50Commented by 無駄話 さん 
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小沢が鳩山を操っている写真は傑作ですね。 
どこか他で見た写真では小沢の背後にもっと大きい手が写っているものもあり

ました。 

 
リップンチェンシンさんのNHK-BSの台湾特集の内容を聞くと，ＮＨＫは中共の手先に成

り下がっていることを確信できますね。 
 古森さんのブログに依れば 

http://komoriy.iza.ne.jp/blog/entry/1042892/ 
ＮＨＫはペキンでＣＣＴＶ（シナ中央テレビ）とマンションやホテルを共同経営魔でしている

そうです。 

 
もう救いようのないほどずぶずぶに首までシナ泥に浸かっています。 

 

2009/05/21 09:11

Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん おはようございます。 
 
 

>どこか他で見た写真では小沢の背後にもっと大きい手が写っているものもありました。 
 
へえ～、その手は誰か実になりますね(^^；。 
 
>もう救いようのないほどずぶずぶに首までシナ泥に浸かっています。 
 
台湾の日本語族の方々がNHK台北支局に抗議に行こうとしたら移転先の住所が判らな

い、NHKも教えない。独自に調べたら場所は何とTVBSの本社ビル内。主催者たちは大

笑いしていた。なぜならTVBSとは中国系資本で運営される親中国的な偏向報道で知ら

れるケーブルテレビ局。 

 
こんな話が「台湾は日本の生命線」さんで紹介されてました。100％腐ってますね。 
http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/  

 

2009/05/21 09:19Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
週刊新潮は「NHK抗議デモ」を取り上げてくれるだろうと、朝一でコンビニで買って目を皿

のようにしてチェックしましたが、残念ながら一行も掲載されてませんでした。 

 
こうなったら高山正之氏に次の号で取り上げてくれとメールしようかな？。  

 

2009/05/21 11:59Commented by その蜩 さん 

テレビ芸人の原口が総務省ってのはベタ過ぎますね。 
先日もテレビ局に絶大な利権を約束するとか言ってましたね。 
誰がみてるかわからないテレビ放送であそこまでテレビに媚びて、大丈夫だと思える神経

に感心しましたよ…。 

 

2009/05/21 12:37Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
どうすればもっと多くの人に現状を知ってもらえるか、色々やってますが 
初めから本質を突く話をすると「何それ、何言ってるの？、どうしたの？」「いつから右翼に

なったの？」とドン引きされます（笑 

 
何かよい方法はないかと考えていたところ「国民に知らせ隊」さんのブログに、かわいらし

いイラストの「まじょりー」という啓蒙にはもってこいの 
冊子を見つけました。 これなら興味を持ってもらえると思います。 

 
この冊子と、上で「無駄話」さんが紹介されてる古森さんの記事と、先日行われた渋谷の

デモと兄ポッポの「日本列島は云々・・」の動画をDVDに焼いて知人や友人に片っ端から

送ろうと思います。 既存メディアの行う似非世論調査の結果を見ると恐ろしい。 これに

国民がつられたら・・・という私は前回の参院選では、つられたクチです・・悲 

 
一人でも多くの人の目を覚まさないと！  
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2009/05/21 13:08Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>先日もテレビ局に絶大な利権を約束するとか言ってましたね。 
 
たしか「たかじん」の番組ではなかったですか？。 

 
>誰がみてるかわからないテレビ放送であそこまでテレビに媚びて、大丈夫だと思える神

経に感心しましたよ…。 

 
もし大臣になれたらテレビ局のお陰だ、とでも思っているのでしょう。保守派が電波使用料

あげろ、といっているのと真逆ですね。  

 

2009/05/21 13:11Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん  
 
>どうしたの？」「いつから右翼になったの？」とドン引きされます 
 
これは判りますね～。 

 
>DVDに焼いて知人や友人に片っ端から送ろうと思います。 
 
おお～手間は大変ですけどそれはよいアイディアですね。 
  
＞既存メディアの行う似非世論調査の結果を見ると恐ろしい。これに国民がつられた

ら・・・ 

 
まだまだつられる国民は多いのですね、残念ながら。  

 

2009/05/21 15:37Commented by すずめめだか さん 

TVに出ている芸能人という人たちが全て○○学会員かという目で見ています。 
とくに芸も無いのに出てくるお笑いや屈折何十年でやっと日の目をみると行った人たち

に。 

 
BSのコマーシャルはテレビショッピングかその宗教です。 
こうなるとTV界も自分達の延命のためにそれの言うがままになれ果てるわけです。TV
は、たとえニュースでも裏を読む目が視聴者にいることを 
ネットの普及を通して拡散して欲しい。  

 

2009/05/21 16:33Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん  
 
>TVに出ている芸能人という人たちが全て○○学会員かという目で見ています。 
 
なんだかそのような雰囲気ですね。以前にそういうリストを掲載したブログを見た記憶が

あります。 

 
>とくに芸も無いのに出てくるお笑いや屈折何十年でやっと日の目をみると行った人たち

に。 

 
そこまでしてテレビに出たいですかね？。テレビ離れは深刻で民放は赤字続出なの

に？。 

 
＞TVは、たとえニュースでも裏を読む目が視聴者にいることをネットの普及を通して拡散

して欲しい。 

 
よくテレビ報道の偏向ぶりを解説付きで紹介してくれるブログがありますが、私はほとんど

テレビのニュースを見ないので逆に有り難いです。 

 

7何処に行った小沢の説明責任？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1045080/


